



Fleißige Schüler beim Beginn der Bauarbeiten des Selbstlernzentrums

JAHRESBERICHT 2002

LIEBE MITGLIEDER,

im Jahr 2002 hat der Förderverein das Schulleben mit verschiedenen Aktivitäten bereichert, Vorhaben unterstützt und an Initiativen mitgearbeitet.

Der Förderverein dankt an dieser Stelle allen Mitgliedern, Freunden und Spendern, die sich durch finanzielles und persönliches, tatkräftiges Engagement für die Belange der Schüler eingesetzt haben.

Besonders danken möchten wir:

- *Den Blumenhäusern Femers und Müller, die erstmals in diesem Jahr den schönen Adventschmuck für unsere Schule gestiftet haben.*
- *Frau Claudia Seuffert und ihrem Team, die zum vierten Mal mit großem Einsatz und Organisationstalent in Zusammenarbeit mit der Klein'schen Buchhandlung für eine reibungslose und überaus erfolgreiche Durchführung der Buchausstellung sorgten.*
- *Frau Wulf, die mit dem Stand ihrer fünften Klasse die Angebotspalette des Flohmarktes noch attraktiver gemacht hat.*
- *Den Eltern, die sich beim Flohmarkt der 5. - 8. Klassen bei der Vorbereitung, mit Kuchen-spenden und tatkräftiger Hilfe engagiert haben.*
- *Der Schulleitung und der Lehrerschaft für die gute, konstruktive Zusammenarbeit.*

Last but not least gebührt Herrn Slomka ein riesengroßes Dankeschön für seinen unermüdlichen Einsatz in seiner/unserer Cafeteria, wo er mit seinem Helferteam aus der Elternschaft für das leibliche Wohl von Schülern und Lehrern sorgt.

DIE MITGLIEDERVERSAMMLUNG (20.11.2002)

Tagesordnung

1. Rechenschaftsbericht
2. Kassenstand und Mitgliederzahl
3. Bericht der Kassenprüfer
4. Entlastung des Vorstandes
5. Neuwahlen
6. Verschiedenes

Alle Tagesordnungspunkte wurden behandelt. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Erwähnenswert ist der personelle Wechsel: als Beisitzerin wurde Frau Martina Gevelhoff gewählt, die Frau Christel Helker ablöste, und als neuer Kassenprüfer wurde Herr Volker Klages gewählt, der Herrn Lothar Herlitz im Amt folgte.

Als Kassenwartin wurde Frau Susanne Friederich und als Schriftführerin Frau Birgit Schmelzer wieder gewählt.

Highlight der Versammlung war die Begehung des nun endlich im Bau befindlichen Selbstlernzentrums.



Erfreulicherweise nahmen 2002 eine größere Anzahl von Mitgliedern an der Versammlung teil, die durch rege Beiträge insbesondere die Diskussion über die Planung des Kunst- und Kulturfestes bereicherten.

Aktivitäten und Präsentationen im Jahr 2003

- 10.5.03 Flohmarkt für die Klassen 5 - 8
- 14.6.03 Kunst- und Kulturfest als schulische Abschlussveranstaltung der Projektstage – „Schule ohne Rassismus“
- 28.6.03 Verleihung eines Buchpreises an die/den beste(n) Abiturientin(en) des bilingualen Zweiges
- 16.9.03 Einschulung der fünften Klassen, Bewirtung der neuen SchülerInnen und ihrer Eltern, Verkauf von Kunstpostkarten
- Okt. 03 5. Buchausstellung am Fabriz
- Nov. 03 Tag der offenen Tür, Infostand und Verkauf von Kunstpostkarten
- 19.11.03 Mitgliederversammlung des Fördervereins in der Cafeteria

Förderung und Unterstützung

Finanziell unterstützt wurden die Fachschaften Deutsch, Musik, Englisch, Erdkunde bilingual sowie Klassenfahrten.

Nach langer Wartezeit wurde endlich zu Beginn des Schuljahres 2002/03 mit dem Bau des Selbstlernzentrums begonnen. Unter der Ägide von Architekt Hrn. Eikermann nahmen die Arbeiten einen zügigen Verlauf, so dass am 31.1.03 ein kleines informelles Richtfest gefeiert werden



Herr Eikermann, Herr Dr. Obdenbusch, Frau Haßmann, Frau Dr. Overlack

konnte, bevor nun mit der Ausstattung des Raumes begonnen wird. Dieses Projekt wird vollständig durch die Gelder des Fördervereins finanziert. Eine Verwirklichung dieses Vorhabens wäre ohne den unermüdlichen Einsatz der langjährigen Vorsitzenden des Vereins Frau G. Haßmann und die dauerhafte Unterstützung und Arbeitsleistung von Herrn Eikermann nicht möglich gewesen. Ihnen beiden sei an dieser Stelle nochmals herzlich gedankt.

Wir hoffen, dass dieser schöne neue Raum bis zum Kunst- und Kulturfest vollständig fertiggestellt ist und wir die Möglichkeit haben den Besuchern das Selbstlernzentrum zeigen zu können.

IN EIGENER SACHE

Wir freuen uns jederzeit über Ideen und Anregungen, die unsere Arbeit unterstützen und verbessern können. Bitte melden Sie sich im Sekretariat der Schule oder rufen uns an.

Im Sekretariat können Sie auch jederzeit die Kunstpostkarten erwerben, auf denen besonders gelungene Schülerarbeiten zu sehen sind und die zu einer Vielzahl von Anlässen Verwendung finden.

Für sein Team in der Cafeteria sucht Herr Slomka noch Helferinnen. Sollten Sie an ein paar Vormittagen pro Monat Zeit haben, schauen Sie doch einfach einmal dort vorbei und informieren sich direkt vor Ort.

Der Förderverein wünscht Ihnen und Ihren Kindern ein gutes, erfolgreiches zweites Schulhalbjahr!